

一年を振り返って・

令和七年度においても、地域の皆様の協力を得て、予定通り様々な事業を開催することができました。

まず、五月は、地域と小学校が一緒にふれあえる新競技を採用した運動会を実施できました。当日早朝の準備となり、地域の皆さまの御協力に改めて感謝いたします。七月には愛治公園等の環境整備を実施。八月の夏祭り開催に当たっては、二十五団体・企業、四十八名の個人の皆様からの御寄付をいただき、今年も花火を盛大に打ち上げることができました。九月には、初開催の夕涼み映画観賞会を行いました。参加者から好評のお声をいただいたので、次年度も検討したいと思います。十月には、敬老会対象者(七十一歳以上)のうち、二五〇名の方に、記念品や料理を配らせていただきました。十一月には、健康を守る会で卒中予防について講演会を実施しました。また、ふれあい祭りでは地域の方の趣味の作品、公民館生涯学習教室の作品展示、バザー等を行い賑わいました。愛治地区PTA研究集会では防災について学び、段ボールを使った簡易トイレの作り方を愛治小児童と地域が一緒に作りました。十二月は、来夢・母愛夢

愛治自治会だより

発行所
鬼北町役場
愛治連絡所内
愛治自治会



R8 初日の出 内山展望台



令和7年度 自治会関連主要実施行事

年	月	日	曜日	行事・イベント名	場 所	備 考
7	4	17	木	自治会総会	愛治公民館	出席49名・委任 6 名
7	5	18	日	愛治地区大運動会 2025	愛治小学校グラウンド	参加者 80名
7	6	20	金	町主催 区長・組長会	愛治公民館集会室	出席者 21名 町側20名
7	7	27	日	愛治公園・旧清水保育所清掃作業	愛治公園・旧清水保育所	参加者 18名
7	8	13	水	サマーin愛治 2025	愛治公民館駐車場	来場者 300名
7	9	23	火	夕涼み映画観賞会【新規】	愛治公民館駐車場	参加者 53 名
7	10	22	水	敬老行事パック配達	愛治地区内	対象者 250名(71歳以上)
7	11	3	月	愛治地区秋祭り	愛治地区内	地区内全域
7	11	9	日	愛治地区健康を守る会講演会	愛治公民館	参加者 50 名
7	11	16	日	愛治ふれあい祭り	愛治小学校体育館	来場者 100名
7	11	22	土	愛治地区PTA研究集会	愛治公民館	参加者 70名
7	11	27	木	自治会・町陳情	鬼北町役場会議室	出席者 8名
8	1	11	日	どんど焼き	清水東中河川敷	参加者 105名

主催協力により、地区内に巨大門松を設置し、正月準備をしました。一月にはどんど焼きを開催し、皆様の無病息災を祈願いたしました。

次に、ソフト事業関連では、町陳情を行い地区住民の思いを伝え、町から前向きな意見や課題等の回答いただきました。各地区において農道等の草刈りをしました。各地区において農道等の草刈りをしていましたが、昨年は猛暑の影響もあり草の繁茂が激しく国道、県道沿いの草が伸びており、交通安全面も懸念される場所が多くなっています。そのような道路の整備促進について、県への要望を提出しました。また、継続して町道に関することや増加する空き家の解消に係る撤去補助の評価基準、要件の見直しの要望をしましたところであります。「今年度から沿道要件を要さない家屋の除却にも取り組んでいるので、検討してほしい。」という回答がありました。

これからも、住民の思い、要望等を受け止め、伝統を守り明るく住みよい愛治をを目指して関係者共々努力して参りました

いと思います。皆様の御協力を宜しくお願い申し上げます。



Topics ~注目ニュース~



愛治自治会及び愛治公民館 まごころ銀行へのご寄付お礼

愛治自治会及び愛治公民館では、皆様方からいただいた御寄付を、愛治自治会及び愛治公民館まごころ銀行に積み立てて、愛治公民館施設の維持管理にかかる修繕費用、備品購入、愛治地域全体の皆様にかかる事業や、お亡くなりになつた方へのご香典などに活用させていただいているところです。

令和七年四月からの寄附者について掲載させていただきます。ご芳志を賜りましたことに衷心より感謝申し上げます。

芝 増美 様(畔屋) (故 元重様)

中尾 静香 様(生田) (故 孝敏様)

小原 勝 様(生田) (故 キヨ子様)
宮内 裕之 様(今治市) (故 夏子様)

また、人口減少が顕著になつてきている中、人と人との繋がりが非常に大事になつてくると考えています。先日の愛治PTA研究集会の防災学習の中でも、ご近所皆で助け合う「共助」によって、災害に強い地域作りに繋がることでした。自治会として住む人にも優しい愛治地区であるよう、課題の改善やみんなが楽しめる行事に取り組みたいと思いますので、今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

令和七年度においては、地区内で生鮮食
品等を販売していたY-ショップ、JA愛治
支所が閉鎖されました。不安、寂しさを感
じている方もおられる」とと拝察します。
そのような買い物弱者を少しでも減らし、
地域を支えるため、森の三角ぼうしが主導
し、毎週水曜日に移動販売を始めることと
なりました。お買い物だけでなく、住民同
士の憩いの場、顔を見て話しができる機会
となることも期待しています。お気軽に立
ち寄りください。

愛治自治会の 今後の取り組み

編集委員	委員長	末廣之則
鶴井 守	二宮 政文	
毛利 和男	高田 治広	

前田 英登	佐竹 美伎
-------	-------

